

# RETROSPECTIVE EN PHOTOS DU PREMIER TRIMESTRE DU TER



Laïcité, Fête de la science, Fête du sport, webradio, Ilôt d'Avenir, étude surveillée, papotage avec les parents, soirées jeux...



**CENTRE SOCIO-CULTUREL**  
Les Abeilles



La Méridienne au collège

Chaque mardi, entre 12H30 et 13H30, après le repas, un temps d'animation dans la salle d'étude du collège est mis en place pour que chacun puisse s'amuser selon ses envies.

L'animatrice jeune intervient au collège pour partager des jeux musicaux, collectifs... en intérieur ou en extérieur (aux beaux jours) pour faire des jeux sportifs. La pause méridienne est un temps d'amusement, de détente et de convivialité pour les jeunes.

Une quinzaine de jeunes sont inscrits depuis septembre. Ce temps convivial permet également de recueillir les envies des jeunes de mettre en place et de mettre en place des projets avec eux.



Cacao des ados!

Tous les jeudis en période scolaire, l'animatrice jeune partage un cacao devant le collège avec les jeunes de 7H30 à 8H00. Il est au prix de 0.20ct.

Voici les 2 bonnes raisons de venir partager un cacao avec Julie :

Parce qu'il est bon de prendre un cacao avant de commencer les cours !!!

Parce qu'elle est une oreille attentive pour écouter et conseiller.

L'animatrice profite de ce temps pour échanger avec les jeunes et recenser leurs envies pour les prochaines soirées, pour les vacances...

"LOL! Qui rit, sort!"

Le vendredi 20 octobre, 18 jeunes ont participé à la soirée Halloween. Super ambiance, les jeunes se sont déhanchés sur la piste de danse !

Vendredi 1 décembre, 19 jeunes se sont retrouvés pour la soirée « LOL QUI RIT SORT ! » la soirée s'est articulée autour de mini jeux, avec 1 seul mot d'ordre : ne pas rire !

La prochaine soirée sera au mois de janvier, sous le thème (défini avec les jeunes) « CHIC ET CHOC »

Articles rédigés par Le Centre socio-culturel

